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Caso Ortazzo-Ortazzino, la Regione: "Ecco perché non
abbiamo finanziato l'acquisto dell'area"

Il parco, ricostruisce ancora la vicenda l''assessora Lori, "ha comunque attivato
verifiche sul procedimento di alienazione dell''area, poiché le tempistiche non
corrispondevano con quelle presentate all''ente al momento in cui è stato chiesto di
manifestare

REDAZIONE

I l  parco,  r icostruisce ancora la  vicenda
l 'assessora Lori ,  "ha comunque att ivato  veri f iche
sul  procedimento di  a l ienazione del l 'area,  poiché
le  tempist iche non corrispondevano con quel le
presentate  a l l 'ente  a l  momento in  cui  è  s tato
chiesto di  manifestare  i l  dir i t to  di  prelazione"

Il  parco del  Delta  del  Po "ci  ha prospettato la
possibi l i tà  del  dir i t to  di  prelazione con la
richiesta  di  f inanziamenti  aggiuntivi" .  Tuttavia,

"per  e largire  r isorse  occorre  una programmazione".  Così  l 'assessora regionale  a
Pianif icazione e  Parchi  Barbara Lori  ha spiegato in  commissione i l  perché la  Regione non ha
finanziato l 'acquisto del l 'area Ortazzo-Ortazzino nel  parco del  Delta  nel  ravennate,  f inita  poi
a  una realtà  immobil iare  privata.

I l  parco,  r icostruisce  ancora la  v icenda l 'assessora,  "ha comunque att ivato veri f iche sul
procedimento di  a l ienazione del l 'area,  poiché le  tempist iche non corrispondevano con quel le
presentate  a l l 'ente  a l  momento in  cui  è  stato  chiesto  di  manifestare  i l  dir i t to  di  prelazione".

La domanda era stata posta dai  Verdi ,  attraverso la  consigl iera Si lvia  Zamboni.  "Risulta
chiaro -  commenta al la  luce  del la  r isposta  del la  giunta -  che la  r ichiesta  di  f inanziamento
del l 'ente  parco non sia  stata  formalmente corretta  per  essere  presa in  carico dal  bi lancio
regionale .  Resta  i l  tema sul le  modal i tà  di  gest ione del  parco e  sul  non aver  af frontato  in
maniera incis iva la  possibi l i tà  di  esercitare  i l  dir i t to  di  prelazione.  Punto interrogativo
anche sul le  r isorse  messe  a  disposiz ione dal  Comune di  Ravenna per  l 'acquisiz ione del l 'area
ma di  cui  poi  non si  è  fatto  nul la" .  Per  i  Verdi  s i  è  trattato insomma di  "trascuratezza
ist i tuzionale" .

Ma sempre in  commissione i  Verdi  hanno dato battagl ia  anche su un al tro  aspetto  del la
gest ione dei  parchi ,  in  part icolare  le  Val l i  di  Comacchio:  è  " inopportuno -  sempre secondo
Zamboni  -  af f idare ai  cacciatori  la  gest ione idraul ica  del le  Val l i  di  Comacchio,  giust i f icando
che non c 'è  personale  suff ic iente.  E  non s i  sa  nemmeno se  i  cacciatori  abbiano le
competenze per  svolgere  quel  compito

Ma l 'af f idamento da parte  del l 'ente  di  gest ione per  i  parchi  e  la  biodiversità-Delta  del  Po,
chiarisce  sempre Lori ,  "non r ichiede autorizzazione e  la  convenzione st ipulata  non è
onerosa.  Si  tratta  solo  di  manovre idraul iche natural i  per  le  qual i  i  volontari  sono stat i
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formati  prima di  intervenire.  La convenzione vuole  migl iorare  la  gest ione idraul ica
mantenendo,  però,  in  capo al l 'ente  l ' intera gest ione idraulica".

Solo "parzialmente soddisfatta"  però Zamboni:  la  vicenda resta  "opaca.  Rimangono
perplessità ,  perché anche le  opposizioni  a  Comacchio hanno cri t icato la  convenzione.  È un
aff idamento diretto.  Sul l ' incarico per  le  manovre manual i ,  s i  sono cercato al tr i  soggett i?  È
atipico vedere cacciatori  che svolgono ruol i  che dovrebbero essere  svolt i  dal  personale  del
parco".  Attacca dopo la  r isposta del l 'assessora anche la  5  stel le  Si lvia  Piccinini .  "Riteniamo
assolutamente  insuff ic iente  e  lacunosa la  r isposta  fornita  dal la  Regione e  chiediamo che la
convenzione venga annul lata  a l  più  presto" ,  af ferma la  5  ste l le .  (Dire)

© Riproduzione r iservata
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Ortazzo e Ortazzino: La giunta regionale risponde a
Europa Verde

Redazione

Ier i  in  commissione Ambiente  del l ’Assemblea
legis lat iva  regionale  la  Giunta  ha r isposto  a  due
interrogazioni  di  Si lvia  Zamboni,  capogruppo di
Europa Verde,  che nel le  scorse  sett imane aveva
richiamato l ’at tenzione sul le  cr i t ic i tà  dovute  a l la
carenza di  r isorse  e  personale  denunciata  a  più
riprese dal l ’Ente  di  Gest ione per  i  Parchi  e  la
biodiversità-Delta del  Po.

La prima interrogazione r iguarda l ’acquisiz ione,
da parte  di  un’ immobil iare  privata presieduta da un imprenditore ceco,  di  un’area di  enorme
pregio natural ist ico al l ’ interno del  perimetro del  Parco Delta  del  Po che comprende la
riserva conosciuta  come Ortazzo e  Ortazzino.  A iniz io  agosto i l  mancato acquisto da parte
del l ’Ente  Parco di  quel l ’area così  preziosa e  r icca di  biodiversità  ed ecosistemi unici  era
stato portato al la  luce,  con grande preoccupazione,  da Ital ia  Nostra.  L ’associazione aveva
anche sottol ineato l ’es iguità  del la  somma con cui  era  stata  acquistata,  ovvero 400mila  euro,
suff ic ienti  ad accaparrarsi  un pezzo di  r iserva di  ben 400 ettari .  In r isposta al le  polemiche
la  dir igenza del l ’Ente parco aveva motivato i l  non eserciz io  del  dir i t to  di  prelazione con la
mancanza di  r isorse,  r isorse  che ha dichiarato di  aver  chiesto  al la  Regione ma con esito
negativo.  Per  questo con l ’ interrogazione discussa oggi  la  consigl iera  Zamboni  ha chiesto
conferma al la  Giunta di  ta le  r ichiesta  e  le  motivazioni  che avrebbero determinato i l  diniego.

“La r isposta  r icevuta in  commissione dal l ’assessora Barbara Lori  mi  ha soddisfatta  nel la
forma,  ovvero per  le  informazioni  che mi  ha fornito,  ma non nel la  sostanza,  poiché è
apparsa evidente la  trascuratezza ist i tuzionale  che ha portato al la  vendita  a  privat i  del l ’area
di  Ortazzo e  Ortazzino” – dichiara Si lvia  Zamboni,  capogruppo di  Europa Verde e
Vicepresidente  del l ’Assemblea legis lat iva.

Mi  r i fer isco in  part icolare  a  quanto af fermato dal l ’assessora in  merito  a l la  r ichiesta  di
f inanziamento da parte  dal l ’Ente  Parco,  r ichiesta  arrivata  al la  Regione in  modo informale  e
approssimativo,  e  non coerente  con i  tempi  e  le  procedure necessarie  a l la  giunta per
stanziare  r isorse  ex  novo.  Inoltre ,  l ’assessora Lori  ha r ibadito  che le  r isorse  regional i
dest inate  al  Parco non sono affatto  trascurabi l i ,  anzi  durante  questo mandato sono state
aumentate.  Inspiegabi le  poi  che i l  Comune di  Ravenna abbia  azzerato lo  stanziamento già
previsto  in  bi lancio  per  completare  l ’acquisiz ione.  Ho espresso soddisfazione invece per
l ’annuncio da parte  di  Lori  in  merito  al la  partecipazione del la  Regione al  tavolo
ist i tuzionale  che deve approfondire  la  tempist ica  del  dir i t to  di  eserciz io  di  prelazione,  con
l ’obiett ivo,  qualora emergessero irregolarità ,  di  impugnare la  vendita  al l ’ immobil iare,
r iaprendo così  la  strada al la  possibi le  acquisizione del l ’area da parte  del  Parco.  Ho accolto
con favore anche la  disponibi l i tà  del la  Giunta di  str ingere i  bul loni  del la  tutela  portando a
fascia  B la  porzione di  Ortazzo e  Ortazzino oggi  in  fascia  C,  più esposta  al  r ischio di
interventi  invasivi .  Inf ine,  ho r ipetuto la  sol leci tazione ad operare  per  concludere i l
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percorso di  ist i tuzione del  Parco unico del  Delta  del  Po,  convinta  come lo  sono da sempre i
Verdi ,  che una gest ione unitaria  con la  Regione Veneto possa essere  più ef f icace.

 La seconda interrogazione di  Europa Verde chiedeva chiarimenti  in  merito  al la  convenzione
che l ’Ente  di  Gest ione per  i  Parchi  e  la  biodiversità-Delta  del  Po ha st ipulato con
l ’Associazione Nazionale  Libera Caccia,  segreteria  comunale  7  Lidi ,  conferendo a
quest ’ul t ima le  att iv i tà  di  gest ione idraul ica  nel le  Val l i  di  Comacchio,  un’att iv i tà  v i ta le  in
quel l ’habitat  così  part icolare.  L ’accordo r iguarda l ’af f idamento del  control lo  del le  chiaviche
che servono a  regolamentare  i  l ivel l i  d i  sal inità  ed i l  l ivel lo  del le  acque al l ’ interno del le
Val l i .  La  gest ione del le  acque nel la  Val l i  di  Comacchio è  fondamentale  per  tutelarne le
pecul iar i tà  ambiental i  e  per  favorire  i l  corretto  funzionamento e  la  conservazione di  un
sistema così  complesso,  per  cui  deve essere  gest i ta  con competenza.

“Anche la  r isposta  del l ’assessora Lori  a  questa  interrogazione non mi  ha soddisfatta
pienamente  nel  merito  poiché non ha fugato le  perplessi tà  dei  verdi  sul l ’a f f idamento diretto
a un’associazione venatoria  di  un così  del icato compito di  gest ione idraul ica.  Non a  casole
organizzazioni  social i  del  terri torio,  i  part i t i  di  opposizione di  centrosinistra  del  Comune di
Comacchio e  i l  mondo associat ivo e  ambiental ista  avevano cr i t icato  aspramente i l  loro
mancato coinvolgimento”– dichiara la  consigl iera  Zamboni.  Bene che le  competenze tecnico-
scienti f iche r imangano in  capo al l ’Ente  Parco,  come ha puntual izzato  l ’assessora Lori  nel la
risposta,  ma resta  l ’opacità  di  un aff idamento diretto  ai  cacciatori  di  manovre manuali
r iguardanti  la  s icurezza idraul ica  del le  Val l i  di  Comacchio.  Anche in  questo caso l ’Ente  s i
era  giust i f icato  con l ’ incompletezza  del l ’organico.  Ma se  è  vero che la  Regione ha aumentato
le  r isorse  stanziate  a  favore del  Parco Delta  del  Po per  l ’ordinaria  gest ione e  per  gl i
invest imenti ,  restano gl i  interrogativi  dei  Verdi  su questo inconsueto af f idamento ad
un’associazione venatoria .  Come Verdi  continueremo a  monitorare  quanto avviene nel  Parco
Delta  del  Po e  a  incalzare  le  ist i tuzioni  del  terr i torio” .
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